

Spécialités chirurgicales

Les nouvelles approches thérapeutique minimale invasive dans l'insuffisance veineuse chronique des membres inférieurs, y compris dans l'ulcère veineux "

New methodological approach in management of chronic venous insufficiency of legs with minimal invasive techniques, included venous ulcer"

Tatete B, MD.

TOM'S SPRL, BE0537425332, Chirurgie vasculaire et Phlébologie

Résumé

L'ulcère veineux des membres inférieurs qui représente 80% des causes d'ulcères des jambes est un véritable fléau dans nos contrées, de par son diagnostic sous-estimé, qui entraîne par son traitement multidisciplinaire long, coûteux un découragement du patient .Généralement mal perçu dans les mœurs, il est impérieux de bien diagnostiquer la cause, car l'ulcère veineux représente environ 50% des cas d'insuffisance des veines saphènes mal soignée.

Nous proposons de privilégier une nouvelle approche minimale invasive par voie endoveineuse exclusive par radiofréquence des veines saphènes incontinent entrainant la guérisons de l'ulcère veineux dans les 4 à 6 semaines ,qui est une méthode sûre, prouvée ,actée par la littérature et qui peut être également réalisée dans nos contrées subsaharienne(exceptée l'Afrique du Sud) à coût raisonnable.

Summary

"Venous legs ulcer represent a most common leg ulcer 80% it's a medical problem in low developed countries, by a difficulty to diagnose, its long multidisciplinary and expensive management, and discouragement. Generally It's worst feeling in our habits, we thing the necessity of best diagnose, because venous leg ulcer represent approximately 50% of incompetence saphenous veins bad treated.

We propose to privilege a new minimally invasive approach by endogenous treatment of incompetence saphenous veins, involve a healing of venous leg ulcer during 4 or 6 weeks, this is a save methods, approved by literature and we can realized in subsaharan 's countries (except South Africa)with low cost.